

---

## VORSCHAU

---

### TRADITION

# Blema-Chor probt seit Mitte August

**AUE** – Sein traditionelles Weihnachtskonzert gibt der Auer Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ am 28. November ab 15.30 Uhr im Auer Kulturhaus. Das Ensemble, das 2016 sein 70-jähriges Bestehen feiert, probt seit Mitte August für das Programm, das erneut viel Hörenswertes zu bieten hat. Zahlreiche erzebirgische Weihnachtslieder gehören zum Repertoire. Etwa ein Dutzend Lieder studierte der Chor unter Leitung von Heidemarie Korb neu ein. Wie gewohnt wird das Konzert im Vorfeld und während der Pause von einem kleinen Markt mit Süßem, Deko- und Keramik-Artikeln begleitet. Zudem wirken Gäste mit, darunter Tobias Möckel am Klavier und Vertreter der Kreismusikschule. Karten gibt es im Kulturhaus Aue. (ane)

**Karten: Ruf 03771 23761**